

# *Le président argentin ratifie son engagement envers les secteurs vulnérables*

---



Buenos Aires, 27 juillet (RHC)- Le président de l'Argentine, Alberto Fernández, a ratifié au cours d'une rencontre virtuelle en hommage à Eva Perón, son engagement envers les secteurs les plus vulnérables dans le contexte de la pandémie de covid-19 qui touche ce pays sud-américain.

« Tant qu'il existera quelqu'un dans le besoin en Argentine, nous aurons une raison d'être ». Quand nous voyons l'inégalité, nous ne pouvons pas être en paix avec notre conscience » a indiqué le chef d'état.

Le gouvernant a réitéré que son gouvernement est engagé envers les secteurs les plus défavorisés, le pays est bien meilleur avec vous, ne fléchissez pas, je vous accompagnerai toujours » -a-t-il ajouté- .

Le chef d'état a rappelé Eva Perón signalant que son legs consiste toujours à aider ceux qui en ont le plus besoin, « la meilleure façon de rappeler Evita est d'être aux côtés de ceux qui en ont le plus besoin : c'est à leur intention que nous avons un devoir à accomplir de façon impérieuse »-a-t-il ajouté.



**Radio Habana Cuba**